

POLITIQUE

FRANCOPHONIE : LA JEUNESSE À L'HONNEUR

La jeunesse sera au centre de la célébration, ce 20 mars dans notre pays, de la 48e Journée internationale de la Francophonie, au travers d'une série d'activités culturelles, dont un jeu-concours de poésie sur les langues vernaculaires dans les établissements scolaires.

Page 2

SOCIÉTÉ

AGIR POUR NOS SENIORS

La commission mise en place voilà quelques semaines a remis hier au ministre d'Etat en charge de la Protection sociale, Paul Biyoghe Mba, un rapport devant servir de base à l'élaboration d'une stratégie nationale de prise en charge des personnes âgées (PA), quelque 100 000 dans notre pays.

Page 6

JUSTICE

PROCÈS WADA : PLACE AUX TÉMOINS !



Cinq jours après l'audience d'ouverture, le procès pour détournement de fonds de l'ancien

coordinateur général de l'Unité de coordination des études et des travaux (Ucet), Blaise Wada, reprend ce mardi devant la Cour criminelle spéciale avec l'audition des témoins. Une étape importante dans la recherche de la vérité.

Page 9

ECONOMIE

AFRIQUE CENTRALE : LA CROISSANCE FRÉMIT



La sous-région devrait, grâce notamment au renforcement des exportations, enregistrer une hausse significative de la croissance au sein de ses Etats, de l'ordre de 2,4% en 2018 et de 3,4% en 2019. C'est ce qu'indique le dernier rapport de la BAD sur les perspectives économiques en Afrique centrale.

Page 4

SPORTS

CF MOUNANA : UN PROBLÈME DE QUALITÉ



Le fondateur et, en même temps, manager général du CF Mounana, Hervé-Patrick Opiangah, a pointé - en dehors d'un championnat irrégulier - un problème de qualité de joueurs et d'hygiène de vie chez ces derniers, à la suite de leur élimination de la Ligue des champions par les Egyptiens d'Al Ahly (4-0, 1-3).

Page 11

POLITIQUE

Ali Bongo à Kigali

Page 3

SOCIÉTÉ

Musique : hommage à Pierre-Claver Zeng Ebome

Page 8

ETRANGER

Russie : le triomphe de Poutine

Page 17

n° 12678 - Mardi 20 Mars 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Fait divers

MEURTRIERS DE LEUR COPAIN ?



La section des affaires criminelles de la police judiciaire (PJ) vient de mettre la main sur quatre jeunes âgés de 15 à 19 ans - un cinquième est en fuite. Tous seraient liés (comme auteur, complice ou instigatrices) au meurtre, une semaine auparavant à la Cité de la Caisse, d'un autre jeune, Chris Laslandes Boulingui, avec lequel les rapports s'étaient dégradés. La victime avait été retrouvée gisant sur un trottoir, l'abdomen ouvert.

Page 9

Pour moi quoi...

Tous les vendredis, ce sont des convois interminables de limousines chargés de pontes, pontesses et pontessins qui empruntent la nationale 1. Notamment le tronçon PK 27-PK 80. Sont-ils fiers de son état ?

En lisant mon premier grand Quotidien, je viens, moi Makaya, d'apprendre que le ministre des TP a réagi enfin. En envoyant sur le terrain ses techniciens accompagnés de ceux de l'ANGTI pour toucher du doigt la réalité de ce qu'on lui rapporterait dans son bureau douillet de la misère vécue depuis des mois par des usagers de ce tronçon qui n'est en fait qu'une piste d'éléphant. Et même là, aucun pachyderme conscient ne s'y hasarderait tant une chute pourrait lui être fatale. Vous vous imaginez les risques que courent les humains. Pendant que les responsables n'en ont cure ? Honte à notre Gabon, pays à revenu intermé-

diaire !

Seulement, ce qui révolte, c'est le silence complice de tous ces gens-là - députés et sénateurs censés interpeller le gouvernement, ministres, conseillers du ministre des TP, hauts dignitaires de la République, directeurs généraux et autres - qui empruntent cette route pour se rendre au village depuis que l'argent du contribuable n'est plus facile à piquer pour louer des avions pour se rendre dans l'arrière-pays. Comme si cela n'était pas leur affaire aucun ne réagit. Ils préfèrent laisser le pays foutre le camp.

Attitude suicidaire et irresponsable. Car, chacun en jouant avec le feu prend le risque d'incendie de la Maison. Alors, dans ce cas, c'est oublier que nul ne sera épargné. Voilà la vérité quoi ...

... Makaya